

Grußwort

Zwei Tage volles Programm für Familien: Am Wochenende des 10. und 11. Juni ist unsere Stadt wieder fest in Kinderhand. 2023 findet das Stuttgarter Kinder- und Familienfestival bereits zum 19. Mal statt.

Unter dem Motto „unsere bunte Stadt“ warten auf dem Schlossplatz, rund um den Eckensee und entlang der Königstraße über 120 Aktionen auf Wissensdurstige, Abenteuerlustige, kreative Köpfe und Sportskanonen. Ob Lacrosse, Stacking, Rugby, Seegeln oder Taekwondo, bei der Vielfältigkeit der Sportarten ist sicherlich für Jeden etwas dabei. Und auch der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt: Bei lustigen Foto- oder Bastelaktionen kann sich jedes Kind ein Andenken an dieses Wochenende mit nach Hause nehmen.

Auf dem Festivalgelände finden alle Besucherinnen und Besucher Freizeitangebote, die klein und groß begeistern. Daher übernehme ich gerne und in guter Tradition gemeinsam mit Landtagspräsidentin Muhterem Aras die Schirmherrschaft für das Kinder- und Familienfestival.

Danken möchte ich den Festivalpartnern City-Initiative Stuttgart e. V., dem Sportkreis Stuttgart e. V. und der agentur kmr. Ein herzlicher Dank gilt auch dem Landtag von Baden-Württemberg als Kooperationspartner, den zahlreichen Ehrenamtlichen, den Unterstützern seitens Politik und Wirtschaft sowie den Verbänden und Vereinen, die mit ihren Aktionen die bunte Mischung des Kinder- und Familienfestivals ausmachen.

Ich wünsche allen Kindern, ihren Eltern und Großeltern viel Freude und unvergessliche Erlebnisse beim Kinder- und Familienfestival.



Dr. Frank Nopper